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          Данная работа посвящена исследованию явления стесненного кручения в узловых соединениях плоских систем тонкостенных стержней. Для достижения поставленной цели в работе были поставлены следующие задачи: 1.	Исследование влияния наличия фасонки на передачу бимомента через узловые соединения, выполненные из тонкостенных профилей. 2.	Верификация метода учета бимомента в узлах плоских тонкостенных стержневых систем, предложенного В.А. Рыбаковым и Д.О. Советниковым. 3.	Исследование передачи бимомента в узловых соединениях, выполненных из тонкостенных профилей разной жесткости. 4.	Исследование передачи бимомента в узловых соединениях, выполненных из тонкостенных профилей и сопряженных под разными углами. 5.	Учет конструктивных элементов при исследовании передачи бимомента в узловых соединениях, выполненных из тонкостенных профилей. В качестве основного метода исследования в настоящей магистерской диссертации выступает метод конечных элементов. В работе применяется ряд программных комплексов (ABAQUS, SCAD, Maple), в которых выполнены построение и расчет, как стержневых, так и пространственных конечно-элементных моделей различных узловых соединений и строительных конструкций, выполненных из тонкостенных профилей. В результате верифицирован метод учета бимомента в узлах плоских тонкостенных стержневых систем, предложенный В.А. Рыбаковым и Д.О. Советниковым. Определены области применения ранее известных гипотез: 1) А.Р. Туснина; 2) А.С. Городецкого и др. Путем создания и расчета пространственных конечно-элементных моделей в был  исследован характер передачи бимомента в узловых соединениях выполненных из тонкостенных профилей: 1) разной жесткости; 2) сопряженных под разными углами; 3) с учетом конструктивных элементов (фасонка, уголки, болтовые соединения). Определены рекомендованные значения «коэффициента поворота» в узловых соединениях, образованных тонкостенными профилями, сопряженными при угле равном 90˚.
        

        
          The current work is devoted to the study of constrained torsion in joints of flat thin-walled rod systems. The research set the following goals: 1. Assessment of the influence of a gusset plate on the bimoment transmission through the joints made of thin-walled profiles. 2. Verification of the method of accounting for the bimoment in the joints of flat thin-walled rod systems proposed by V.A. Rybakov and D.O. Sovetnikov. 3. Investigation of the bimoment transmission in the joints made of thin-walled profiles of different stiffness. 4. Investigation of the bimoment transmission in the joints made of thin-walled profiles connected at different angles. 5. Consideration of structural elements in the study of the bimoment transmission in the joints made of thin-walled profiles. The main research method in the thesis is the finite element method. Several software programs (ABAQUS, SCAD, Maple) are used in the work in order to design and calculate rod and solid finite element models of various joints and structures made of thin-walled profiles. As a result, the method of accounting for the bimoment in the joints of flat thin-walled rod systems proposed by V.A. Rybakov and D.O. Sovetnikov was verified. The areas of application of previously known hypotheses are determined: 1) the hypothesis of A.R. Tusnin; 2) the hypothesis of A.S. Gorodetsky and others. By the design and calculations of solid finite element models, the character of the bimoment transmission was investigated in the joints made of thin-walled profiles: 1) of different stiffness; 2) connected at different angles; 3) taking into account structural elements (gusset plate, corners, bolted connections). The recommended values of the “coefficient of the cross-sectional axis rotation” in the joints made of thin-walled profiles connected at the angle of 90˚ have been determined.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 34
                

                Last 30 days: 2
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





